

les résultats de leurs travaux ont été publiés par la société sous ce titre : *Jérusalem* 1884.

En Allemagne, en Russie et aux Etats-Unis, on a fondé aussi, des associations pour l'étude scientifique de la Palestine. Pourquoi, demande M. E. Jacquier, la France n'est-elle pas, elle aussi, représentée par une société ? Nous savons bien que de nombreux savants français se sont dévoués à l'étude des antiquités palestiniennes, mais puisque nous possédons à Athènes, à Rome, au Caire, des écoles pour l'étude de l'antiquité, pourquoi n'avons-nous rien de stable pour la Palestine ? Autant que les protestants anglais ou allemands, les catholiques français ont à cœur d'élucider les questions bibliques, et de donner ainsi leur concours dévoué à l'œuvre de la défense religieuse.

CHRONIQUE DIOCESAINE

Par décision de S. G. Mgr de Montréal en date du 20 septembre 1887,

MM. J.-B. Beauchamp a été nommé curé de St-Placide ; Joseph-Louis Lafontaine, curé de St-Antoine de Lachenaie ; F. Corbeil, chapelain des sœurs de Ste-Anne à Lachine.

Les exercices de la Congrégation des jeunes gens de Nazareth recommenceront demain, dimanche, à 8 heures.

Diocèse de Québec.—M. l'abbé Faguy a annoncé dimanche dernier à la basilique de Québec, qu'il avait été nommé desservant de la paroisse de Notre-Dame de Québec par S. Em. le cardinal Taschereau.

En annonçant la prise de ses fonctions, M. l'abbé Faguy a fait à l'adresse du vénérable curé de Québec, qu'il remplace dans ses fonctions actives, un juste éloge qui a été fort apprécié par l'auditoire.

Il a rappelé les œuvres accomplies par M. Auclair pendant les 35 années passées.

M. Faguy a fait une excellente impression sur son auditoire.

Diocèse de St-Hyacinthe.—Les changements suivants viennent d'être effectués par Monseigneur de St-Hyacinthe :

M. J. H. Nadeau, vicaire à Saint-Ephrem d'Upton, est nommé curé de Saint-Alphonse.

M. J. Chaffers, directeur au P. Séminaire de Sainte-Marie, est nommé vicaire à Saint-Ours.

M. P. Cardin, vicaire à Saint-Alexandre, est transféré au vicaariat de Sainte-Marie.

M. Z. Z. Mondor, vicaire à Saint-Charles, est transféré au vicaariat de Saint-Robert.